

# LA Nouvelle-Orléans.

NOUVELLE-ORLÉANS, LUNDI MATIN, 11 FÉVRIER 1866.

Journal de la Nouvelle-Orléans  
G. E. WEISSE & Co.,  
Imprimeurs et éditeurs.  
12, Rue du Commerce.

Rue du Commerce, 12, entre Court et  
Bourbon.

NOUVELLE-ORLÉANS:  
LUNDI MATIN, 11 FÉVRIER.

ABONNEMENTS A LA LIBRAIRIE.

Les personnes qui ont été obligées à recevoir des abonnements à la Nouvelle-Orléans pour les 20 derniers mois pour le prix de 10 dollars, peuvent demander à nos bureaux les personnes qui délivrent l'abonnement pour un usage particulier pour une assez courte période sans surcharge supplémentaire de 10 dollars. Ces personnes sont priées à nous présenter leur abonnement pour faire valoir leur droit au remboursement. Les personnes dont le droit sera contesté, devront payer le montant de leur abonnement supplémentaire.

LA PETITE DES SAINTES.

Tous les journaux qui ont paru hier, décrivent une grande cérémonie d'inauguration de la statue de l'indépendance à la Nouvelle-Orléans, qui a été effectuée par le général Jackson, avec une grande partie des officiers et autres personnes qui étaient à la cérémonie. Nous avons également une description détaillée de la fête de l'inauguration. Nous nous consacrons à dire que la réunion a été très réussie et que la Nouvelle-Orléans n'avait pas encore assisté à une telle manifestation.

Tous les amis étaient partis, dans la rue, sur les bateaux, sur la terrasse de la cathédrale. Tous ceux qui s'afféraient au dessus du niveau du port, voies, voitures, matériaux de construction, étaient également invités à la cérémonie. Le caractère de la cérémonie fut tellement brillant que les soldats formaient la halle aux portes de la Place pour empêcher les personnes de pénétrer dans la multitude. La legation et le bataillon de Washington ainsi que toutes les sociétés qui existent à la Nouvelle-Orléans avaient été invités à l'assemblée. Le cortège fut très brillant. Le cortège fut formé dans le sud du Canal et s'est mis à marcher à l'ouest, jusqu'à la place de l'Indépendance. Le cortège fut alors dirigé vers la multitude.

Le bataillon et le bataillon de Washington ainsi que toutes les sociétés qui existent à la Nouvelle-Orléans avaient été invités à l'assemblée. Le cortège fut très brillant. Le cortège fut formé dans le sud du Canal et s'est mis à marcher à l'ouest, jusqu'à la place de l'Indépendance. Le cortège fut alors dirigé vers la multitude.

Le cortège fut alors dirigé vers la multitude.